

RÉSULTATS

BASKET-BALL

Les Vénissiennes de l'ALVP évoluant en Nationale 3 se sont inclinées 73 à 61 face à l'UF Bresse, dimanche dernier, au premier match retour du championnat.

Elles sont donc en position de relégables, cet échec les ayant fait glisser en 9^e place, à égalité avec la Jeanne-d'Arc de Vichy. L'équipe masculine senior du CLAM-V n'a fait qu'une bouchée du CS Menival (succès 96-63), confortant du même coup sa place de leader de la poule C de Départementale 2, en compagnie de Tarare.

FOOTBALL

L'AS Minguettes n'a pas soutenu la comparaison face à la réserve de Nîmes. Avec un but de Prieto presque anecdotique, les Vénissiens se sont inclinés sur le score sans appel de 4-1. La réserve évoluant en Honneur a arraché le nul (1-1) au Pouzin (Ardèche).

HANDBALL

Vénissieux a son match référence. En accrochant le leader Marsannay (Côte-d'Or), le VHB a rassuré ses supporters.

TENNIS DE TABLE

L'équipe élite des pongistes du Charréard a échoué d'un rien dans sa course à l'accession en Nationale 3. Bien que victorieuse de l'entente Sainte-Foy/Charcot (8-6), elle devait attendre le résultat et l'éventuelle défaite de la formation de Lyon-Gerland pour y parvenir. Sauf que cette dernière s'est imposée face à Lyon 4. L'équipe réserve de l'ALCV qui évolue en Régionale 3 s'est inclinée 9 à 5 face à Écully, elle termine 3^e de cette première phase du championnat.

ESCRIME

À Fontaine (38), où se disputait le tournoi qualificatif pour les championnats de France de Nationale 3 seniors, l'épéiste Marc Chapuis a terminé 2^e, Gwezheneg Berson 6^e, et Béranger Vachet 12^e.

ATHLÉTISME

Le cross des Papillotes de Saint-Maurice-de-Beynost a été l'occasion de voir monter sur le podium Camille Moulard, victorieuse chez les benjamines, et Alyssa Prigent, 2^e chez les poussines.

TAEKWONDO

Après une longue période d'indisponibilité consécutive à une opération, revoilà Yasmina Aziez sur les tatamis. En l'espace de quinze jours, elle s'est imposée à l'Open de Bruxelles, puis a obtenu le bronze au... Bonze de Manchester.

GYMNASTIQUE RYTHMIQUE

Rassurante rentrée d'Océane Duchamp, qui a fini 5^e au Critérium senior, et confirmation du talent naissant de Jasmine Berais, 5^e chez les poussines lors des championnats Zone Sud-Est.

TWIRLING-BÂTON

Caroline Paquelet et Océane Chautard, de l'Amicale laïque du Charréard, sont présélectionnées pour les championnats d'Europe de 2014. Elles accompagneront Stéphane Moreira, déjà qualifié.

Le CMO-V soigne son CV

Natation - Les amateurs d'eau ont eu leur journée samedi 14 décembre. Comme il en a pris l'habitude depuis son installation à la piscine Auguste-Delaune, le CMO-V a proposé en continu des "Passeports pour l'eau" (tests de natation pour les débutants), un interclubs baptisé Coupe du Sud et, pour finir, la vingtième édition des Maîtres, épreuve réservée aux nageurs de 25 à... 79 ans. 79, comme l'âge de la doyenne, l'Oullinoise Claudette Pourret, à qui on ne peut que décerner un coup de chapeau.

Après des tests bon enfant (réussite pour Lou, Aubin, Naïm, Marouane et Dounia), on est passé à la vitesse supérieure. Pour la Coupe du Sud, épreuve organisée avec les clubs de La Mulatière et d'Oullins, 70 nageurs ont montré à quel point ils avaient progressé en

quelques mois. Vénissieux pouvait compter sur une trentaine de compétiteurs, dont les valeurs sûres depuis quelques saisons: Marwan Khader — talonné par Fares Haddou, plus jeune — et Sarah Khader, appliquée sur 50 m nage libre. Ce duo s'est imposé avec la manière, entraînant dans son sillon les prometteurs Aaliyah Da Costa et Inès Ferkous respectivement vainqueurs sur 50 m dos et 100 m nage libre. Tom Jacomelli et Naïm Hassine ont été performants lors des courses encadrant cette Coupe du Sud.

En fin d'après-midi, une cinquantaine de nageurs ont participé aux 20^e Masters. Sept titres ont étoffé le palmarès du CMO-V: Marie Vermorel, Carine Battie et Joanna Sobczak, chacune remportant deux victoires, tandis qu'Éric Martinez s'imposait en 50 m brasse.



PHOTO C.S.

Licencié à Bron, l'ancien footballeur vénissien Frédéric Romera n'a pas traîné en longueur, victorieux sur 100 m 4 nages et 100 m nage libre.

"Journée fatigante, mais indispensable pour garder des liens avec le monde de la natation", commentait au final Nathalie Flèche, présidente du club vénissien. ■

Toujours à la bonne école



CMO-V gym - Le gymnase Jacques-Anquetil a connu l'affluence des grands jours, samedi dernier! On ne savait même plus où mettre un compétiteur. Au point que le président Fabrice Cantaluppi devra même racheter, en urgence, un stock de boissons pour faire face à la demande.

Les cinq écoles de gymnastique de Vénissieux (Pasteur, Brel, Albalate, Guesde et le Centre) se sont affichées tout l'après-midi, s'exécutant à l'appel des entraîneurs du CMO-V et de quelques licenciés venus prêter main-forte. L'organisation était calée avec Isabelle au micro, Laurence responsable de plateau, Audrey responsable des juges, Hélène et Josiane à l'accueil, Jacques l'œil sur le matériel... Quant à la famille Louis-Chevrau, elle était chargée de la saisie informatique.

Sur le praticable, ont défilé successivement quelque 120 enfants de 4 à 12 ans. Au programme, de la diversité: barres parallèles et asymétriques, poutre, cheval d'arçons, figures sur tapis de sol, parcours gymnique pour les plus jeunes. "On tente de mettre tout ce petit monde dans les conditions d'une grosse compétition, explique un juge. Muni de sa feuille de route, chaque gymnaste sera noté en fonction des difficultés du programme: un point de moins s'il est désaxé ou s'il se relève d'une roulade sans lever les mains, un malus d'un

demi-point s'il affiche un mauvais positionnement..."

Dans la catégorie des 4-6 ans, Nejma et Maÿliss ont visiblement bien assuré leur enchaînement. Leader du groupe senior du CMO-V, Hamza affiche un sourire qui en dit long sur la qualité du travail. Les deux petites sportives se félicitent d'être inscrites à l'école de gymnastique de Pasteur... "car on s'amuse beaucoup et on apprend à faire de belles roulades." Le petit Titouan ne pouvait que confirmer ("C'est sympa, la gym"), lui qui réussira un numéro sans faute. Le moment le plus attendu par les parents, armés de leur tablette ou de leur smartphone, aura été la remise des petites coupes et médailles, cérémonie assurée par Andrée Loscos, adjointe aux Sports, et Julia Zakhartchouk, directrice adjointe de la direction municipale des Sports, de la Jeunesse et des Familles. ■

FOOTBALL EN SALLE

LES MARDIS DE LA PM

À la retraite au 1^{er} janvier, Serge Martin, le chef de la police municipale, n'a peut-être pas dit son dernier mot... comme footballeur du mardi, de midi à 13h30. En effet, depuis dix ans, accompagné de Jacky, il a créé une section de football en salle: l'association de la police municipale. "On a démarré au gymnase Jean-Guimier, puis à Tola-Vologe pour enfin se poser au gymnase Micheline-Ostermeyer. Très vite, on a fait appel à des sportifs extérieurs pour étoffer notre groupe: du personnel de la mairie, souvent

venus du secteur économique ou des services techniques et de maintenance, comme récemment des plombiers. Même des collégiens ont taquiné le ballon avec - ou contre nous - car on a voulu mixer les équipes afin de créer une ambiance plus sympa. Des commerçants se sont joints à nous pour des rencontres amicales souvent engagées: coiffeurs, équipementier sportif... Rien que pour ces moments dés-tressants et chaleureux, je ne suis pas sûr de raccrocher définitivement les crampons!"



Hassen, Douglas, Djamel, Hicham, Theddy, Jacky, Hocine, Serge (avec le ballon), Ghani, Abess



Durin-Pruvost
Pompes funèbres Marbrerie

24h./24

Organisation complète d'obsèques toutes communes

49, chemin de Feyzin
69200 VÉNISSIEUX
Tél. : 04 72 50 15 66
www.durin-pruvost.fr

AGENDA

VENDREDI 20 DÉCEMBRE
- Gentleman bouliste de la ville de Vénissieux au boulo-drome Legodec, de 17 heures à 20 heures

DIMANCHE 22 DÉCEMBRE
- Coupe du Rhône de football. L'US Vénissieux reçoit l'ASM Vénissieux-Minguettes au stade Laurent-Gérin, à 14 heures

SAMEDI 4 JANVIER 2014
- Les basketteuses de l'ALVP accueillent Saint-Rambert ULR au gymnase Jacques-Anquetil, à 20h30.

SAMEDI 11 JANVIER
- Compétition UFOLEP organisée par l'ALVP judo au gymnase Jacques-Anquetil, de 13h30 à 18h30.
- Les footballeurs de l'AS Vénissieux Minguettes reçoivent Aubagne au stade Laurent-Gérin, à 17 heures.

Les nouvelles de Vénissieux

c'est tous les jours sur

www.expressions-venissieux.fr